

SWR3 SPIELT VERRÜCKT



Ihr tanzt am allerliebsten zu DJ Bobo und Marusha? Ihr habt sämtliche Lyrics von Lordi und Iron Maiden auswendig drauf? André Rieu und die Kelly Family haben euer Leben grundlegend verändert? Dann solltet ihr am **28. MAI** unbedingt euren Lieblingssender einschalten: Am Pfingstmontag spielt SWR3 auch in diesem Jahr wieder verrückt! Einen ganzen Tag lang bestimmen die Hörer, was in SWR3 läuft: Ihr könnt euch alle Songs wünschen, auf die ihr Bock habt – und wir spielen sie. **SCHICKT EURE WUNSCHTITEL AM 28. MAI ÜBER SWR3.DE PER MAIL INS STUDIO ODER GEBT SIE PER TELEFON UNTER 07221 – 2011 DURCH.** Die SWR3-Moderatoren Nicole Köster, Marcus Barsch und Michael Reufsteck sind schon gespannt auf eure Song-Wünsche – egal ob ihr »Eisgekühlter Bommerlunder« oder lieber eine »Latte latte latte Macchiato« bestellt. | Nina Setzler

